

# L'«Amiral» a trouvé un nouveau JOB

Le bâtiment historique de l'ancienne usine JOB va devenir un lieu de vie, de culture et de sport grâce aux associations de quartier. Présentation du projet.

PREMIER «OUF» de soulagement pour les associations de quartier de l'ancienne usine JOB, aux Sept-Deniers. La municipalité de Toulouse a exprimé le souhait, lors d'une réunion de présentation du projet jeudi 19 février, d'aménager une place publique devant le bâtiment «Amiral» et de lui donner une vocation publique. Le bâtiment est d'ailleurs en cours d'inscription pour ses qualités architecturales auprès du ministère de la culture.

## Lieu culturel et sportif

«C'est une avancée significative, s'est félicité, mercredi dernier, Marcel Martin, président du comité de quartier des 7 Deniers. Satisfaites d'avoir enfin été entendu depuis le début de leur «lutte» il y a plus de 18 mois, les associations de quartier souhaitent néanmoins compléter le projet de la mairie.

La Ville a proposé de transformer l'ancienne usine désaffectée en un lieu dédié au sport. «Le projet de la mairie serait d'installer un gymnase, une piscine et peut-être une patinoire sur le site, avance Denise Calami de l'association 7 animés. Nous, nous avons le désir d'apporter à ce projet une dimension culturelle indispensable».

Avec l'aide d'une urbaniste, les associations de quartier

ont lancé plusieurs idées quant à l'aménagement de l'Amiral. «Nous allons partager le bâtiment entre plusieurs activités avec un axe majeur autour d'un équipement sportif, précise Marcel Martin. La piscine nous semble d'ailleurs le meilleur choix, étant un lieu plus ouvert au public qu'un gymnase», poursuit-il. Le rez-de-chaussé pourrait être aménagé en bar-restaurant, avec une terrasse donnant sur la place publique. La piscine serait située dans le fond du bâtiment, avec une demi-ouverture sur les berges de la Garonne. Des locaux seraient réservés pour les activités du quartier et les associations de ce même quartier.

Usine réputée dans la région il y a quelques années encore, JOB aura toute sa place dans ce futur lieu de vie du quartier et de la ville. «L'usine deviendra un lieu unique consacré à la mémoire industrielle, comme on en trouve déjà ailleurs en France», détaille la présidente de 7 animés.

## Une école de musique

Le projet s'appuie surtout sur un porteur de projet solide. Sa colonne vertébrale en quelque sorte. L'association Music'Halle, créée en 1986 sur Toulouse, a fait l'unanimité parmi les associations de quartier. Son président,



Les travaux ont déjà commencé sur la friche de JOB.

Michel Bès, a proposé de monter une école de musique vivante pour les enfants, ainsi qu'une médiathèque et une salle de spectacle (300 places assises et 5 à 600 debout), «pour être un quartier qui parle au monde» a-t-il précisé.

Les salles de cours se situeraient au premier et deuxième étage. La salle de spectacle s'établirait au second et la

médiathèque au troisième étage.

Lieu de passage, futur espace de rencontre entre jeunes et moins jeunes, nouveaux habitants et vieux de la vieille, le bâtiment «Amiral» conservera fièrement sur son front les trois lettres rouges qui ont marqué son histoire industrielle et sociale et celle de la Ville rose.

Antoine Pasquier